
 

 

 

 

 

 

○その他、学校運営全般に対してのご意見・ご要望や体罰等の非違行為について気になることなどがあれば自由に

お書きください。 

 

＊新入生向けに奨励費の書き方や提出の仕方などを教えて頂けるような場や集まりがあるといいと思います。 

＊送迎の親御さん、駐車場が混んで居ても、お喋りに夢中みたいです。喋るなら、場所を変えてスムーズに送迎出来

るように配慮するべきだと感じます。相変わらず、駐車場内のスピードが速いクルマも気になります。自主規制

10km/h ですが、判らないと思います。アイドリングでクリープで走ると約 10km/hです。子ども達の安全の為に、

周知が必要だと思います。 

＊先生におかしい人がいる。子どもの意見に耳を傾けず、自分勝手で配慮がない。大人としては、とても先生とは思

えない。子どもが悲しい思いをしている。 

＊校内実習の時に、担任以外の先生に頑張っている？と声をかけられて、頑張っていますと答えたことに対して、本

当に頑張っているの？？と言われて、やる気をなくしたと言っていました。初めての長い作業で疲れていて、頑張っ

ていることに対して、本当？？はマイナスの声がけになると思うのでやめて欲しい。(言葉をそのまんま受け止めてし

まうので) 

・高等部入学、寄宿舎入寮、クラスやお友達も新しくなり、今年度は変化の大きな年でしたが、だんだん安定していく

のが日に日に分かり、安心しております。 

 

 
□ 保護者の皆様からの貴重なご意見をいただきました。子どもたちの安全・安心に関わることについては、

再度周知したり、表示などを増やしたりして、できるだけ早く対応できるよう努めます。 

□ 引き続き、保護者の方との連携を図りながら、改善できるところや取り入れられるところは、改善してい

き、開かれた信頼される学校を目指していきます。 

□ 人権にかかわることについてのご指摘は、大変重く受け止めています。お子さんや保護者の方に不安な

気持ちを抱かせてしまい大変申し訳ありません。ご指摘を受け、お子さんの特性や状況に応じた関わりが

できるよう共通理解を図ります。また、児童生徒一人ひとりを大切にし、その子のよさを尊重する姿勢、

人権に配慮したかかわり方・支援方法など、人権に関する研修を行い、人権感覚の向上に努めます。 

 

□ 昨年度に比べ向上し９９％が「そう思う・だいたいそう思う」と回答しています。日常の様子は学校・学級だ

よりなどでお伝えできていると思いますが、進路に関する情報などはまだまだ発信する機会が少なく、保

護者の方のニーズがあるため、情報発信の仕方を考えていきます。 


